

XXVII JORNADAS DE FORMACIÓN VIIV PARA ONG

¡INVISIBILIZACIÓN Y VULNERABILIDAD DE LAS PERSONAS TRANS



NX-ES-HVX-PPTX-230009

<https://viivhealthcare.com/es-es/comprometidos-con-la-comunidad/formacion/jornadas-ong-2023/>

Sindemia y factores de vulnerabilidad en las personas transgénero que viven con VIH

Lorena de la Mora Cañizo

Unidad de VIH. Servicio de Enfermedades Infecciosas.
Hospital Clínic. Barcelona





- Existe escasa información sobre las personas transgénero que viven con VIH (epidemiología, recomendaciones específicas de las guías para el manejo del VIH, etc.)
- Las personas transgénero se ven afectadas por varios factores de riesgo y vulnerabilidad relacionados al VIH
- La atención de las personas que viven con VIH transgénero debe tener lugar dentro de un modelo de atención de afirmación de género
- Debemos conocer y ofrecer otros servicios que las personas transgénero pueden priorizar frente al VIH
- Tenemos mucho trabajo por delante.... JUNT@S!

La salud mental trans cuando la existencia es un debate: violencia, vulnerabilidad e hiper/in/visibilización

David O. Pena Carpio

Mediador Salud Sexual. Servicio de Prevención y
Detección Precoz de las Alamedillas. Madrid



La salud mental cuando la existencia es un debate:

- Las personas trans tienen **factores de vulnerabilidad añadidos** en cuanto a salud mental y sexual debido al **estigma**, la **violencia directa, cultural y estructural** que a día de hoy se ve en medios de comunicaciones, redes sociales y discursos políticos.
- La **discriminación influye en el acceso a recursos sanitarios** por miedo y experiencias previas de violencia. Hay que tener en cuenta que **no solo se es trans**: ser migrante, racializado, sin acceso a una vivienda y salario dignos afecta.
- El **discurso anti-trans** actual mantienen una posición de “personas mutiladas” ante los hombres trans, que “rechazan su feminidad”; se les infatilizan y existe una **invisibilización** de su realidad.
- **Faltan recursos e inclusión** de personas trans y no binarias a nivel formal e institucional en cuanto a la salud, incluida la salud sexual.
- Los hombres trans parecen registrar una **mayor tasa de infecciones de VIH** debido a que es un grupo que no parece testearse tanto como otros grupos.
- **Es necesario poner el placer y la salud de los hombres trans y personas transmasculinas en el discurso de la salud sexual.**



SALUD SEXUAL DE LAS MUJERES TRANS TRABAJADORAS DEL SEXO

Leticia Ojeda

Técnica de iguales de SOMOS LGTB+ Aragón



RECOMENDACIONES



Igualdad

Las mujeres trans somos personas con derechos, respeto, soriridad, empatía, llevamos muchos años pidiendo lo que se nos ha negado, el derecho de ser y sentirnos libre y que el mundo sea un lugar mejor para todas, integración social!

SOMOS PERSONAS CON DERECHOS



Empatía



Respeto



Naturalidad



Escucha Activa



Recalamación de derechos

